

Texto de la renuncia del Subsecretario de Hacienda Señor Fernández Montufar

11 de setiembre de 1929

San José

Señor Lic. don Juan Rafael Arias Bonilla

Secretario de Estado en el Despacho de Hacienda,

S. D.

Señor y amigo:

En anterior oportunidad me permití manifestar al señor Presidente de la República mi arraigado propósito de separarme del cargo con que me honrara desde el día en que, por solicitud de los pueblos, asumí la dirección de los destinos nacionales. Respondiendo sin duda a un bondadoso deseo de proseguir la jornada de gobierno con el mismo personal que le acompaña, aquel eximo funcionario se abstuvo entonces de darle paso a mis instancias, y hubo de continuar por tiempo más en el ejercicio del puesto.

Pero es el caso señor Ministro, que, por mucho que decore y enaltezca el figurar en la plana del Poder Ejecutivo, abriantada por nombres de lo más conspicuo y selecto, a medida que se alargan los

días toma mayor cuerpo en mí la necesidad imperiosa de formalizar el retiro para poder seguir otra línea de trabajo y volver pronto al campo profesional sin los sacrificios ruinosos que la vida de altura impone a quien carece de fortuna. En tal virtud, ruego a Ud. con encarecimiento acoger mis deseos y trasmitirle al Señor Presidente de la República la renuncia irrevocable que formulo para dejar la Subsecretaría que me confiara.

Por lo demás, la gratitud y afecto que debo a la paternal e inextinguible amistad del Señor Presidente González Víquez y de modo muy particular a Ud., señor Ministro, en quien he tenido siempre más que al Superior por el cargo, al superior por la inteligencia y los merecimientos, forma un eslabón de acero toledano que nunca oxidarán los tiempos.

Con muy cordiales votos por el completo éxito del Gobierno que tanto brega por el bienestar de la República, quedo a su mandar y me firmo como siempre sincero y afecto amigo.

J. Fernández Montufar

Ayer conversamos brevemente con el Señor Gobernador de la Provincia Anoché retiró su renuncia y continuará en su cargo

La renuncia que el señor Gobernador de la Provincia presentó ante el señor Presidente de la República en esta semana, ha sido muy comentada y hasta se le ha dado carácter político al asunto.

Nosotros conocíamos bien a fondo el motivo por el cual el señor Gobernador se alejaba de su puesto y nos dolía sinceramente que por una mala inteligencia tuviéramos que experimentar por unos días una situación caótica en este punto; mas todo ha tenido una feliz terminación y por cierto que de ello sale muy airoso el señor García Aragón, con quien conversamos ayer brevemente.

Cuando la Comisión de la Cámara de Comercio de Cartago estuvo en el despacho del Señor Secretario de Gobernación a solicitarle el permiso para las fiestas de hoy, el alto funcionario no sospechó siquiera que



Don Luis García Aragón

el señor Gobernador había negado el permiso y desde luego accedió al pedimento que por medio de telegramas le había hecho el Sr. Presidente de la Cámara don Ramón J. Rivera. El señor Secretario de Estado se dió cuenta del asunto, muchas horas después, pero ya no era posible volver

sobre sus pasos.

Así las cosas, el señor Presidente de la República llamó a su despacho al señor Gobernador García Aragón, para pedirle que retirara su renuncia y oyera la explicación que sobre el particular le daría el señor Secretario Castro-Quesada.

Al señor Presidente le ha parecido encontrar en este asunto algo desagradable y él en ninguna forma quiere que el señor Gobernador se retire de su puesto para darle así gusto a unos cuantos que han encontrado motivo para intrigar.

La conversación que tuvimos con don Luis fue más o menos la siguiente:

—Mi deseo es retirarme a todo trance de la Gobernación, pero el Presidente insiste en que no lo haga; me ha pedido con insistencia que continúe en el puesto y me dará todo el apollo que sea necesario. Para hoy me ha ofrecido que pida a San José toda la policía que crea necesaria para que haga respetar la ley de licores. A ello es-

toy dispuesto y no pretendo tolerar un minuto que se burle la ley. Las casas de juego van a ser vigiladas muy de cerca. Este es el cáncer de las fiestas en todas partes, por eso me oponía rotundamente a un nuevo día de festejos, porque todavía me apena el luto que trajeron a un hogar estos juegos y porque también se ha sembrado el dolor en otros hogares en que la zaña de los viciosos puso la sangre de por medio. Desde luego, al acceder a los deseos del señor Presidente de la República para que continúe en mi puesto y después de las explicaciones que me dió el señor Castro Quesada, lo hago convencido de que sirvo a Cartago y sus intereses antes que los mezquinos de unos cuantos. Seguiré en mi puesto, pero hoy haré sentir mi autoridad, ya que no fui bueno siendo tolerante.

Nos alegra sobremanera que el señor García Aragón vuelva a su cargo y por ello le felicitamos sinceramente.

La nota política del día

Pasadas las cívicas que por varios días han tenido a los cartagineses en alegres sonrisas y carcajadas, viene ahora la vida de preocupación de los intereses locales, de esos intereses que frecuentemente se ponen en manos de ciudadanos que saben o no saben cumplir con sus deberes como Representantes del pueblo o cuidadores de los dineros ajenos.

Ahora se habla de política, se comentan algunos hechos del momento y al margen de la renuncia del señor Gobernador de la Provincia se ha querido también decir que hay política de por medio; esa política se refiere a que la actitud de don Luis en estos asuntos es bien conocida, es decir, muy recta y muy juiciosa.

Alguien comentaba que se necesita ahora en la Gobernación de Cartago como en las de otras Provincias, cletistas, jimenistas y no acertamos a saber por qué razón. La política es así, tiene sus vericuetos que muy pocos entendemos UN NUEVO CANDIDATO

La noticia de que don Tomás Soley Güell había aceptado la Candidatura para diputado y para Presidente de la República por el Partido Nacionalista, ha

causado cierta sorpresa en esta ciudad entre los elementos más destacados de la política.

Se piensa entre algunos de ellos que don Tomás ha dado el paso más impolítico del momento; no puede creerse que tenga los mismos amigos para su diputación que para su presidencia. Es evidente, se comenta, que los que lo desean ver en el Congreso, porque es buen diputado, no querrian tener el compromiso de su voto para la Presidencia de la República puesto que para ese caso, las cosas caminan de acuerdo con las circunstancias del individuo.

Por lo demás la candidatura de don Tomás parece tener alguna aceptación en los elementos pensantes de Cartago, pero no nos atrevemos a decir así de la masa del pueblo.

DIPUTADO POR CARTAGO

El nombre de don Abelardo Bonilla se da entre algunos de los jóvenes de la ciudad y obreros reformistas que pretenden llevar al Congreso a un elemento bien preparado y con las ideas del trabajador.

La candidatura del señor Bonilla ha nacido en la mente de algunos de sus amigos ex-condicípulos del Colegio

de San Luis y que hoy por hoy son jóvenes profesionales y de algún valer en la vida activa de la ciudad.

No sabemos cómo andará esta candidatura entre el pueblo, al que siempre es preciso consultar para estas cosas.

OTRO DIPUTADO:

Pero el nombre de don Ricardo Rivera, que ha sido lanzado por él mismo sigue su curso y es posible que en estos días se verifique una reunión entre los elementos obreros que le siguen y que desean llevar al Sr. Rivera hasta el alto puesto de representante de Cartago en el Congreso.

Por lo demás, el señor Rivera pretende ir al Congreso sin compromisos políticos de ninguna naturaleza.

LA POLITICA DE LOS SACERDOTES.

Sabemos que el Clero Nacional se presta para la lucha de diputados y en ello están muy interesados los Srs. Curas de las diferentes parroquias.

Por lo menos en cuanto a Cartago es lo cierto que algunos de los Párrocos hacen todo lo posible por llevar al Congreso en mayo a tres elementos netamente católicos, o que por lo menos no estorben en ese

tiempo la ley que ha de volver a presentar respecto de la entrada de religiosos extranjeros en el país.

Los Srs. sacerdotes se encuentran molestos con la actitud del Congreso actual y pretenden a todo trance dar el golpe en la legislatura de 1930, para lo cual tienen instrucciones superiores de hacer que los feligreses no den su voto si no es para elementos que garanticen el voto de ellos en la Cámara a las reformas religiosas que se desean.

No sabemos desde luego quién sea el candidato católico que se lance en esta forma.

Cuatro personas resultaron heridas ayer en Tres Ríos en un choque

Como a las cuatro de la tarde de ayer el tren que pasa de Limón por Tres Ríos cogió en media vía un automovil en que viajaban don Carlos Luis Odio, don Alberto Blen, don Roberto Quirós, y el chofer cuyo nombre no logramos obtener.

Fuimos informados de que el estado de dos de los heridos es de gravedad. En el mismo tren fueron conducidos a San José los que sufrieron este terrible percance.

La brillante fiesta social del martes pasado

El martes se verificó en los salones del Club Social de Cartago un suntuoso baile que la sociedad dedicaba a su Majestad Roma I como homenaje de simpatía.

Si los bailes del sábado, domingo y lunes, resultaron brillantes, no menos brillante resultó el del martes en que el entusiasmo no decayó hasta las cuatro de la mañana del miércoles en que los concurrentes comenzaron a desfilarse hacia sus casas.

Entre los asistentes pudimos anotar a las señoras siguientes: Judith de Nazari, Celiña de Peralta, Celia de Peña,

Hilda de Maroto, Mercedes de Escobar, Caridad Suñol, Bertá de Gutiérrez, Teresa de Peralta, Graciela de Gutiérrez, Luisa de Castro, Odette de Pucci, Herminia de Guzmán, Carolina de Castro, Lia de Vargas, Liliam de Castro, Carmen de Ortiz, Carmen de Guier, María Rosa de Lachner, Alexa de Oreamuno, Arabela de Volio, Agustina de Rivera, María de Bolaños, Helena de Maroto, Luz de Coto, Ofelia de Odio, Trina de Volio, Teresa de Peralta, Julieta de Carazo, Elena de Odio, Virginia de Gallegos, Eli de Rivera, Atilia de Gutiérrez, Elena de Céspedes, Delia de Blanco, Teodora de Céspedes.

Señoritas: Roma Nazari, Claudia Guier, Evelia Escobar, Rosa Volio, Sarita Carazo, Felisa

Pasa a la 6 página

Edición especial de la Revista del Colegio San Luis

El martes próximo sale a la circulación un número especial de la Revista del Colegio de San Luis Gonzaga, que desde hace algunos meses viene dirigiendo el competente profesor don Bonifacio Pereira.

Esta Revista se está editando en los talleres de la Imprenta Fénix, donde mismo hacemos EL DEBATE.

Se trata de un verdade-

ro libro de 64 páginas con valiosos trabajos de carácter científico y literario. Bien merece la pena guardar este número de la Revista en cuestión.

El descontento de anoche

Anoche la policía había recibido intrusiones terminantes del señor Gober-

Pasa a la seis

PAPEL TAPIZ - Recibimos nuevo surtido

Andrés Brenes & Co.

TRIBUNA DE IDEAS

El fomento del Turismo

Para Don CARLOS CARBONI

El turismo moderno sometido a métodos que muy bien pueden calificarse de científicos, ha contribuido poderosamente y sigue contribuyendo en escala ascendente al progreso de los pueblos y por ende a su bienestar. Debe pues aplaudirse toda iniciativa que tienda a fomentar el turismo bajo bases de comprobada eficacia, abandonando los sentimientos patrióticos porque se encuentran en verdadera pugna con los ideales patrióticos, a los que deben dirigirse las miradas del presente y del futuro.

El verdadero patriotismo, no es el mezquino que se circunscribe a las fronteras geográficas y que a la postre es el engendradora de odios que distancian en lugar de unir a todos los hombres del orbe. Para el turismo moderno no existen vallas ni fronteras porque tiende al contacto de seres de distintas razas y establece la comunidad de ideas que, por el mutuo conocimiento, aniquila, por decirlo así, absurdas creencias que son el futuro de la menguada ignorancia.

Los laudables propósitos de la Cámara de Comercio de la Provincia de Cartago en pro del establecimiento de una corriente de visitantes del exterior a la antigua metrópoli, tiene que merecer el general aplauso y deben ser secundados por todos los que en Cartago habitan: ricos y pobres; nacionales y extranjeros; porque todos tenemos el derecho y el deber de contribuir en la medida de nuestras capacidades al bienestar y al progreso de la Humanidad. Pero los buenos propósitos cuando se encuentran aislados, no pueden actuar en forma y manera que Arquímedes deseaba para su famosa palanca. A la acción conjunta de iniciativas hay que sumar la conjunta acción de recursos, sin cuyo concurso, los mejores proyectos se convierten en líneas difusas que terminan por desaparecer en corto lapso de tiempo. No bastan pues los buenos deseos para el establecimiento de una corriente más o menos permanente de visitantes del exterior, ni se consigue tal consideratum con pregonar las excelencias del clima de Cartago y los encantos del "Irazú"; se necesita mucho... muchísimo más; se hace indispensable poner a contribución: el dinero, la inteligencia y la acción, porque de esa amalgama surgen las comodidades modernas que forman parte integrante del progreso efectivo.

Es utópico pretender la atracción de elementos extranjeros visitantes si no se les rodea su estancia en el país de todo género de comodidades y no se les proporciona lugares de distracción y esparcimiento; es infantil y candoroso abrigar la esperanza de constante renovación de turistas si los primeros núcleos de ellos no quedan bien impresionados tanto en general como en detalle de las comodidades y atracciones que les ofrezca la ciudad. Los turistas que regresan bien impresionados de un lugar, son, al regreso a su país los más eficientes propagandistas de los sitios visitados; y por el contrario, aquellos que sufren la mala impresión, se convier-

ten en encarnizados enemigos de las ciudades, villas o pueblos en donde el malestar les produjo el aburrimiento y el tedio.

Todas las ciudades que analizaron en sus justas bases la atracción de turistas y no escatimaron sumas de dinero para que la permanencia de los visitantes les resultase agradable, vieron en poco tiempo embellecidas determinadas zonas urbanas heroseando e higienizando el conjunto de las urbes; pero aquellas que procedieron con tacañería no desprovista de ignorancia, sufrieron las consecuencias del fracaso.

Mucho tiene que hacer Cartago para que los turistas se resuelvan a visitarla una y más veces; para que la corriente de excursionistas fije en sus derroteros el nombre de la antigua metrópoli.

Lo primordial e indispensable para que Cartago pueda atraer los visitantes extranjeros, se contrae a lo siguiente:

1. Construcción de hoteles amplios, bien ubicados y dotados de todos los adelantos modernos.
2. Construcción de un casino al estilo de los de Biarritz, Niza, San Sebastián, Mar del Plata, (República Argentina) Pocitos (Montevideo), Playa de Marianas, (Cuba) y otros similares.
3. Construcción de parques frondosos y alamedas amplias y extensas a inmediaciones

del casino.

4. Construcción de una carretera que permita el fácil acceso al "Irazú"; y en sus más altas faldas, instalación de un restaurant a la moderna.

Todas las sumas que requieren estas obras son reembolsables con creces en atención a la contribución del casino y a la valorización de los terrenos adyacentes.

La construcción de un casino en donde bajo la supervigilancia de la autoridad se permitan ciertos juegos, ha dado maravillosos resultados en la Habana, en Los Pocitos (Montivideo) y en Mar del Plata (República Argentina). Lo que hoy son verdaderos edenes eran no hace muchos años lugares que invitaban a huir de ellos. La transformación la operó el turismo con su concurrencia a los casinos y sus extensas visitas a las salas de juego.

No somos entronizadores del juego ni siquiera sus partidarios; pero hay males que son necesarios cuando un mayor bien se deriva de ellos; por eso dijo el gran Víctor Hugo: "La prostitución es un mal necesario".

Niza, Biarritz, Deaville, Cannes, Villefranche, Menton, Ostende, Aix-les-Bains, San Sebastián y otras importantes ciudades europeas, deben su grandeza y prosperidad a los casinos de juego; Mar del Plata en la Argentina, los Pocitos en el Uruguay, y Ma-

rianao en Cuba, a qué deben su progreso? Y, como demostración de todo ello vamos a relatar un hecho muy conocido y muy fácil de comprobar. Siendo Presidente del Consejo de Ministros de España, don José Canalejas, se firmó una Real Orden por la cual se clausuraba el casino de San Sebastián, con el objeto de poner coto a las grandes sumas que circulaban por los tapetes de las mesas de ruleta y 30 y 40; la consecuencia no se hizo esperar y fue el decaimiento de las operaciones comerciales, el empobrecimiento de la ciudad más limpia y más hermosa de España; y no conformándose los donostiarras (oriundos de San Sebastián) con el decaimiento sufrido como consecuencia de la Real Orden, tanto empeño pusieron que la Real Orden fué revocada y se estableció el principio de tolerancia en los juegos del casino, lo que fue más que suficiente para que la ciudad de San Sebastián recobrase en pocos días su aspecto de ciudad rica, alegre y feliz.

Finalmente se nos ocurre expresar. Si no se cuenta con arrestos suficientes para llevar a cabo una organización como la esbozada o parecida... no hay que machacar en hierro frío.

C. A. S.

IMPRENTA FENIX

OTONIEL CASTRO e Hijo
Acaban de abrir su nuevo almacén situado 25 vs. al Sur del Mercado, contiguo a "La Constancia"

Ahí encontrará Ud. un magnífico surtido de cortinas de colores, encajes de algodón y seda, bordados, acordeones, medias de seda y algodón, toallas negras Francesas, e infinidad de artículos.

TODO A PRECIOS SIN COMPETENCIA

Háganos una visita y quedará convencido
Teléfono 4076 - SAN JOSE - Apartado 1341

PARA UNA FOTOGRAFIA ELEGANTE

Pacheco Hnos.

Frente al Sagrario

La que prefieren los cartagineses en **SAN JOSE**

94

Es el número del Teléfono de GARAGE DE IGNACIO ARIAS Servicios a precios económicos Siempre hay carro en el Garage para atender los servicios que el público pida.

Lea siempre **EL DEBATE**



FLY-TOX

Mata las Moscas

Compre una Lata Hoy Mismo. Exija la Lata de Rótulo Azul



ESTABLECIMIENTO B A R C E N A S

Especialidad en Tabaco Iztapaque Vinos superiores españoles Harina y Café Molido El que dá mejores precios

EL

RENACIMIENTO

GRAN FABRICA DE MUEBLES

Damos buena atención a los encargos y pedidos DE PROVINCIAS

Muebles FUERTES y ELEGANTES

Visítenos cuando vaya a San José; 50 vs. al Norte de la cantina La Artillería, costado Oeste del Banco Internacional.

ZUMBADO & Co.

OTRA DAMA DISTINGUIDA NOS DA SU OPINION VALIOSA

Julio 25 de 1929

Sres.

Rivera & Villanueva

Pte.

Sres.:

En atención a la de Uds. debo manifestarles que la amplificación que a Uds. encomendé en días anteriores, fué no solo de mi agrado sino que también de mi completa admiración; por cuyo motivo sinceramente recomiendo sus trabajos.

De Uds. muy atentamente.

(F) CARMEN V. DE BRENES

Como agentes de Chicago Portrait Co. y de Linders Art. Co. garantizamos SATISFACCION en cualquier trabajo que se nos encomiende.

Nuestro sistema de ventas por abonos y con sorteos semanales es de lo más ventajoso. - ATENCION - De la serie de Lujo tenemos dos acciones que Ud. puede tomar ya.

Rivera & Villanueva

Cartago Apartado 69



Al tomar un Orange CRUSH

Paga Ud. 0.05 céntimos más que por cualquier otro Refresco

Pero...

Tiene la seguridad de defender su salud

Orange CRUS es el único refresco

gaseoso hecho de puro jugo de naranja

PIDALO EN TODAS PARTES

AMERICUS - A A

Para obtener cosechas ABUNDANTES y de PRIMERA CALIDAD en los cultivos de CAFE, MAIZ, PAPAS, CAÑA y PASTOS DE CORTE etc. todo agricultor práctico debe abonar sus terrenos con los fertilizantes de alta concentración.

AMERICUS - A A

puesto que tanto por su EFICACIA como por sus BAJOS PRECIOS son los únicos que dejan un margen de ganancia considerable.

Para informes y precios consulten con nuestro Agente Don Tomás Gutiérrez C. - Cartago.

MONTEALEGRE & BONILLA Suc. S. A.

SAN JOSE

Con todo respeto para

S. M. Argentina I

Hoy pregona el obrero tu victoria, hoy te brinda Cartago su broquel, elevado hoy tu nombre por la gloria es un lirio de amor entre el verjel.

Gladiadora tenaz, que por espada llevarás a la lid tu gentileza, eres hoy nuestra reina proclamada, en que destaca la imperial belleza.

Eres ángel de amor entre las flores, eres reina genial entre las bellas; te brindaron los campos sus colores y su fúlgida lumbre las estrellas...

...Y pasas, con tu corte, ángel hermoso, tan risueña, tan leal, tan aplaudida, que no sé si dejarte en mi sollozo no sólo el corazón, sino la vida...

Hoy pregona el obrero tu victoria, hoy te brinda Cartago su broquel, elevado hoy tu nombre por la gloria es un lirio de amor entre el verjel.

UN OBRERO

Garcia e Hijos

Se han hecho cargo de la agencia exclusiva para esta Provincia de las Cámaras Cinematográficas

PATHE BABY

Allí encontrará todo lo concerniente como: Mato Cámaras. Proyectores, películas, bombillas etc.

Atenderán con esmero el renglón de alquiler de cintas

Cualquier dato puede solicitarse llamando al Teléfono No. 62 o escribiendo al Apartado No. 43

Oficina: Agencia Victor - Calle del Comercio 25 varas al Este del Mercado

BOLAÑOS

Una noche de alegría. y en uno de esos estrenos ruidosos que de vez en vez en el "Teatro Apolo" de Cartago se suceden, fué cuando conocí al aviador Bolaños, quien amablemente, como caballero de allende los tiempos de la Caballería Andante, ofrecióme un lugar en su palco al lado de sus hijos y de su gentil Señora.

Hablamos allí de sus aspiraciones Tengo. la esperanzame dijo, — de conseguir un aparato para volar, volar y cernirme sobre el azul hermoso de mi patria, mi patria compuesta de todos los habitantes de esta tierra, los que me creen un piloto del aire, aquellos que saben que puedo ender el éter y cruzar las nubes y aquellos que me creen un charlatán y un fracasado. Tengo la esperanza—me dijo; y hoy ese hijo de Costa Rica, más tarde su hijo predilecto, va en busca de nuevos horizontes de donde vendrá cual un cóndor andino rasgando nubes y venciendo espacios, a borrar con sus alas bienhechoras las huellas del desprecio y la maldad. Dije que va buscando nuevos horizontes, y así es; cual un Cristóforo increído a quien la ciencia le había dado el pleno conocimiento y acepción de la existencia de otro mundo que tuvo que salir de su tierra cual un profeta para ser crecido. Así va él con su saber adquirido en los campos aéreos de batalla de la gran guerra

mundial y digámoslo de una vez, que fué también el gran laboratorio de la ciencia aeronáutica del mundo; de allí salieron pilotos que formaron escuelas en Méjico, Colombia, Argentina, en todo el mundo. En ese laboratorio enorme se forja el aviador Bolaños, conquistando lauros inmortales para Costa Rica, glorias inmarcesibles para su patria. Por qué en estos casos la gloria no es para el heroe sino para el pedazo de tierra que lo vió nacer? Por eso Méjico y Colombia son naciones gloriosas. Los héroes no son más que los hijos predilectos de las diferentes naciones del Globo. Así va él como un Cristóforo y como un profeta buscando nuevos horizontes.

Ponga la nación en duda la personalidad como piloto aereo de Bolaños; póngase a prueba; pero no le niegue nuestro gobierno los medios que están hoy a su alcance, mientras a un extranjero que sólo ha volado pocas veces como piloto, se le ofrece el timón del Juan Santa María, para que lo dirija por el espacio azul de nuestro cielo.

Bolaños vendrá (otras tierras le serán propicias) vendrá por los aires sobre algún Pegaso alado y después de saludar con el ruido musical de sus alas vencedoras a las multitudes patrias, descenderá sobre nuestro suelo, impertérito, sereno, victorioso.

GILBERTO BERROCAL P

Compre su SOMBRERO donde

RIVERA

STETSON

G. B. BORSALINO

(FU LAGZARO & Co.)

LEXINGTON

FERNANDEZ Y ROCHE

PARIS

5 MARCAS mundialmente conocidas

Nuestra Importación directa nos permite darle precios más bajos! -- Pida que su sombrero sea marcado en la badana con sus Iniciales

JARDINERIA

LA AZUCENA

TELEFONO 114

Siendo siempre el mejor deseo de atender a nuestra numerosa clientela y al público en general, hemos formado con tal objeto una Sociedad en el ramo de Jardinería, para lo cual contamos con jardineros expertos y personal competente, lo que nos permite complacer el gusto más delicado.

Servicio de Día y de Noche

Llame al Teléfono 114 y será atendido inmediatamente

Orontes Gutiérrez R. — Ricardo Quesada Gutiérrez
CARTAGO

DR. JORGE SAENZ

MEDICO — CIRUJANO

Avisa a su estimada clientela y al público en general, que ha abierto su despacho contiguo al garage del señor Morúa.

HORAS DE OFICINA: de 9 a 11 a. m. y

2 a 5 p. m.

CASAS VILAFRANCA

Se alquilan casas con servicios sanitarios. Baño, buena, y abundante agua y luz desde ₡12 a ₡100.00 mensuales.

Importante. Cada mes se obsequiará a los inquilinos que tengan su recibo al día una acción del sorteo de un Billete de la Lotería del Asilo Chapuí.

Informará en las mismas
JOSE MOYA
Administrador

Los obreros de Limón y el señor Gobernador

Cuando en la provincia de Limón se nombra a Hernández Sánchez, bien sabemos que se trata de un eximio ciudadano útil a la provincia, honrado y generoso que durante veintiseis años ha convivido con nosotros los trabajadores no obstante su posición social e intelectualidad.

No sabemos quién es Pacífico Verídico que viene escribiendo en este vocero de la libertad y de la independencia y aunque con mucha justicia e hidalguía característica, nos recuerda las actividades de nuestro Hernández Sánchez como uno de los jefes dinámicos del Partido Unión Nacional; también es justo reconocer en esta hora de prueba su gallarda actividad para llevar a feliz término tantas y valiosas obras de progreso, culminando sus justas aspiraciones desde su elevado puesto como Gobernador de esta provincia, consagrando su talento y su honradez al bien general por encima de prejuicios y de hacer política de *cocina*, porque él está alejado de las intrigas y solo desea hacer buena administración como

hasta hoy, de lo que está satisfecho el señor Presidente de la República y el 75% de los vecinos de Limón. Hernández Sánchez, en los primeros meses de esta administración, ha probado su clarividencia y su dominio popular, por lo que la mayoría de los vecinos sentimos por él admiración así como por su estimable Secretario don Jorge Maroto, que es el brazo derecho del señor Hernández Sánchez y el guardián de la Gobernación solamente la pavimentación, sin enumerar las obras de saneamiento, el campo de aterrizaje, es una prueba de lo que puede un hombre inteligente, bien intencionado, como nuestro buen Gobernador, que es timbre de gloria para la provincia y de regocijo para el actual Gobierno.

Ya vienen los días de las fiestas cívicas, arribando centenares de personas de todas partes; y son ellas quienes dirán: "que buen Gobernador hay en Limón".

Rafael Zumbado, Juan Manuel Brenes, R. Sana-bria Ch., Agustín Villalobos. (Siguen muchas firmas)

Cupón de EL DEBATE

Nuestros obsequios para Diciembre de 1929

Cada cinco cupones de éstos serán cambiados en nuestras oficinas por una acción numerada para el sorteo que ha de verificarse el 20 de Diciembre a las dos de la tarde en las oficinas de este periódico en presencia de todos aquellos que lo deseen.

NUESTROS OBSEQUIOS

- Ⓒ 50.00 en efectivo.
- Ⓒ 40.00 en Una amplificación de las de Rivera y Villa nueva a elección del favorecido.
- Ⓒ 80.00 en Una Cámara Fotográfica Kodack West Pocket con cuatro películas de las que importa el Gabinete Optico Rivera
- Ⓒ 20.00 en Una Pluma de Fuente Wonder de las que importa y vende Rivera y Villanueva.
- Ⓒ 40.00 en Un par de lentes finos con armazón y enchape superior en el Consultorio Optico Rivera.
- Ⓒ 25.00 en Dos latas de galletas "Jacob's" de importación de Aymerich y Co.

Recorte este cupón y cámbielo por acciones numeradas en casa de nuestros Agentes en cada localidad y en nuestras oficinas en CARTAGO, Calle del Comercio.

(Ya están a la orden del público las Acciones)

Desde mi Rincón

El aviador Bolaños

Desde estas mismas columnas lanzamos ha días nuestro ferviente deseo por el triunfo de Tobías Bolaños, el hombre modesto a quien conocimos en diferentes aspectos de la vida, pero en quien tuvimos fe absoluta en cuanto su preparación como aviador. Y desde estas mismas columnas impugnamos, con la franqueza que nos es característica, el modo ruín, casi cobarde, con que se vió al aviador.

Ahora que Bolaños es una legítima gloria nacional, reiteramos nuestro dicho y deseamos vivamente que las potentes hélices de un aparato pilotado por él venga y humille,—esta es la palabra—la soberbia estúpida de quienes aquí le despreciamos.

Y, desde aquí gritamos con toda nuestra alma ¡"hurra"!

J. Julián Redondo R.

Infiernillo de Juan Viñas, Setiembre, 13 de 1929

CEDRO Y CAOBA

La insuperable madera del Atlántico

Búsquela en el **NUEVO DEPOSITO Y ASERRADERO** que ya está trabajando

con maquinaria nueva y moderna donde

A. CARAZO & Co.

Esquina Noroeste de la Plaza Iglesias

CARTAGO

NUEVA FUNERARIA

En esta localidad se ha establecido una NUEVA FUNERARIA cuya administración está a cargo de G Campos Hnos. de San José, la que ahora ofrece sus servicios con toda verdad a mitad de precio de los que tenían anteriormente.

Calle del Comercio 225 varas al Oeste del Mercado, Cartago

Si Ud. no está suscrito suscribase a la

REVISTA "LA ESCUELA DE AGRICULTURA"

Es una publicación mensual de gran interés para el hombre amante de la tierra y el trabajo. Ella le dará ideas sobre mejoramiento de sus cultivos.—La suscripción vale solo cuatro colones por año.—Números de muestra gratis. Escriba a su Director.

LUIS CRUZ BOLAÑOS, Apartado 1287, San José.

Cartagineses:

Quieren ustedes comer bien...?

Asistan cuando van a San José a la

Antigua Pensión Italiana

Sus nuevos propietarios ofrecen un excelente Menú e inmejorable servicio de cantina

Los Domingos: Comida Concierto

BARLETTA HERMANOS

ESQUELAS

Tenemos el placer de anunciar a los cartagineses que podemos hacer el mejor y más económico servicio de impresión y distribución de **Esquelas Mortuorias**

En nuestro taller encontrará a toda hora del día y de la noche quién lo atienda. Llame a nuestra puerta y ordene lo que desee.

IMPRENTA FENIX

Calle del Comercio, 250 varas al Este del Mercado, Casa No. 384

TELEFONO 137

APARTADO 6

NOVEDADES

Ha recibido la tienda de

Sotirios E. Rounda

Pase a verlas y a consultar precios

¿NECESITA MADERA?

Tengo una cantidad grande para vender a mitad de precio. **DEPOSITO DE MADERAS DE**

SIGIFREDO VARGAS - (Detrás del Convento) Teléfono 133

PAGINA DE TURRIALBA

Asuntos Deportivos

El match de futbol anunciado entre el Club Limonense y el Atlético de esta ciudad, no pudo llevarse a cabo por muy justas razones expuestas por los equipistas limonenses.

Don Cecilio Mc Kay ha recibido una atenta carta del Presidente del Club Limonense, don José Rodríguez Fernández en la que en forma muy cordial se invita a nuestros deportistas a visitar el Puerto Atlántico, poniendo a sus órdenes un carro expreso y corriendo gastos de estadía por cuenta del señor Gobernador don José Hernández, quien está bastante interesado en agasajar a los turrialbeños. El señor Hernández, a quien no se le ha dedicado esta fiesta, obsequiará a los vencedores con un magnífico juego de medallas. Nuestros futbolistas han designado el domingo veintidós, si el tráfico ferroviario lo permite, para presentarse en Limón.

A nosotros nos parece que este importante juego lo podrían transferir para jugarlo en los días del Carnaval de ese puerto.

Renuncias

Los señores don Romualdo Bolaños, don Aníbal Peña, y don Francisco Bedoya, integrantes de la Junta de Educación han dimitido sus puestos por motivos que ignoramos. La Municipalidad, a indicación del señor Visitador de Escuelas y del señor Director en esta ciudad, nombró a los señores, Dr. don Carlos F. Umaña, don Jaime Marín, y a don Luis Chavarría.

A la nueva Junta, integrada por personas de gran espíritu cívico se le presenta una ardua labor que no dudamos sabrán llevar a cabo.

Nos referimos a la necesidad de la construcción de un nuevo edificio escolar o cuando menos ensanchar el actual e introducirle las reformas

Vuelven las Curvas a estar de Moda

Las modistas y los modistos se rinden a los instintos naturales y decretan que el cuerpo femenino haga resaltar sus curvas. Ha pasado, pues, a la historia el cuerpo de líneas rectas, sin prominencias, sin gracia ni atractivo de ninguna clase. Y no podría ser de otra manera, puesto que cuando un hombre tiene que escoger entre una mujer de líneas rectas y otra de líneas curvas, como las de Venus, a cuál de las dos prefiere? Prefiere y ha preferido, desde la época de Adán y Eva, a una mujer que, sin ser gorda, sea bien formada, gruesa, de carnes sólidas, sin arrugas, de bonitas curvas; a una mujer como han sido siempre las mujeres desde la época de la Creación y como lo seguirán siendo hasta el día del Juicio. Por consiguiente, a toda mujer que desee reponer y endurecer sus carnes, desarrollando así sus formas y conservando por largo tiempo su buena apariencia y juventud, a la vez que mejorando su apetito y digestión, le recomendamos tomar el CARNOL, conocido por más de 10 años como un buen preparado para engordar. CARNOL es bueno para hombres y mujeres. En las boticas.

JOSE FERMIN MEZA

Cirujano Dentista
Despacha en Cartago
Calle del Comercio
300 vs. al Este del Mercado
Extracciones sin dolor
Trabajos garantizados
Precios módicos
Sucursales
en Turrialba y Alajuela

pertinentes, pues ya es insuficiente para albergar el crecido número de párvulos que lo frecuentan.

Haciendo una advertencia

El invierno ha principiado nuevamente después de más de un mes de verano, a cubrir esta zona. El Río Turrialba que el año pasado, en las inundaciones de noviembre nos dió bastante que hacer, está dando trasas por sus frecuentes crecimientos de hacer los mismos estragos del año pasado. Su cauce se ha extendido en más de cien metros y en la parte alta, ame-

naza salirse de madre por la topografía del terreno y por la brecha que el año pasado dejó hecha. La advertencia que deseamos hacer por si se juzga atinada es la de prevenir un desbordamiento que sería de fatales consecuencias, desviando el cauce actual por el lado contrario, es decir, despejar de la piedra la antigua ruta del río y con la misma rellenar el cauce actual y luego hacer una muralla de piedra en la parte baja de la rivera. Sabemos lo costoso de esta obra y sabemos también que nuestra Municipalidad está escasa de recursos, pero

para una obra de bien general como es esta, bien se puede tocar el espíritu público y el patriotismo nunca desmentido de nuestros hombres prudentes, no para que regalen ese dinero, pero si para que lo presten a nuestro Ayuntamiento.

Dos estimadas señoras enfermas

Las esposas de nuestros particulares amigos don Santiago Carvajal y don Rafael Soto, guardan cama desde hace algunos días.

El estado de las estimadas señoras es sumamente delicado. Hacemos fervientes votos por la pronta mejoría de estas damas que tienen a dos hogares llenos de tristeza.

Club de Calzado

La acreditada zapatería de Luciano Arias ha continuado sin interrupción los sorteos de calzado, los que se efectúan en la Jefatura con toda legalidad. En el último sorteo fue favorecido el No. 25 perteneciente a don José Rafael Gómez costándole a este señor su calzado la suma de

¢ 3.75.

Ramal de Cloacas

Una innovación que merece todo elogio es la instalación de un ramal de cloacas a nuestro Hospital acordado por la Junta de Caridad y apoyado por nuestro Municipio que ha contribuido con la tubería. El Hospital está provisto de excusados acépticos, bien instalados, pero nunca prestan las mismas seguridades higiénicas que las cloacas.

Los Triunfos del aviador Bolaños

Cuando Tobías Bolaños pasó por esta ciudad en viaje para Guatemala, decepcionado de los actuales hombres de gobierno y de muchos de sus compatriotas, que no quisieron ayudarlo en sus justas aspiraciones, algo dijimos en EL DEBATE sobre esa consecuencia para el amigo que se alejaba, sediento de gloria y de llegar a un pueblo en que se le comprendiera. Fue a la vieja hermana de las Repúblicas Centro Americanas, Guatemala al fin por

ser mayor más en contacto con los avances civilizadores a quien correspondió dar una amarga lección a Costa Rica, poniendo a las órdenes del costarricense despatriado un avión militar, que supo conducir con tino y con arrojo. Pero fue que el amigo Bolaños, de cuna humilde, no pudo presentar en la Casa Presidencial de Costa Rica los pergaminos de su abolengo y nuestro actual Presidente, que olvidando haber nacido descalzo, hace desprecio de los que como él han sabido levantarse al solo impulso del valor y el talento. ¡Llor al valiente compatriota!

Use un buen Tinte para el Cabello

Use el Polvo ORLEX, que con sólo disolverlo en agua forma un tinte magnífico para teñir el cabello (o el bigote y la barba) del color que se desee y a la vez lo pone suave y sedoso. Es fácil de preparar y de aplicar y de resultados sorprendentes. Dura mucho y cuesta poco. Compre ORLEX en la botica.

Napoleón Baltodano

Así se llama este simpático Artista, que a cada instante nos sorprende con una nueva composición musical; de nacionalidad nicaragüense, ha andado toda la América Central, excepción hecha del Salvador; empezó su carrera en su patria donde hizo los primeros estudios. Cruzó de allí a Honduras donde fué primer Cornetín de la Banda Marcial de Tegucigalpa; ahí mismo fué músico mayor de otra banda. En su afán de conocer, trasladóse a Guatemala donde prestó servicios también en varias importantes Bandas de aquella República; desanduvo el camino y volvió a su patria donde se hizo cargo del puesto de Músico Mayor en la banda de Blufields; últimamente, hace tres años llegó a tierras costarricenses, sirvió dos meses en la

Banda de Limón como primer cornetín de aquella, luego trasladóse a Cartago donde lleva tiempo de vivir y goza de muy buenas simpatías. Sus últimas composiciones son: Marcha Corsarios, dedicada al Club deportista que lleva ese nombre; Fox, "Zomosa" dedicada a al representante Diplomático Nicaragüense en esta República; "Roma I" fox dedicado a la señorita Roma Nazari, primera Reina del Carnaval, y la famosa Marcha militar "Cadetes Caragüenses." Por todas sus bellas composiciones ha recibido innumerables felicitaciones a las que yo uno la mía, deseándole al joven artista muchos triunfos en su carrera a la vez que tendiéndole la mano de amigo y admirador,

ZARATE

Zapatería de Luciano Arias

TURRIALBA

Surtido de toda clase de calzaop
PRECIOS ECONOMICOS — Fortaleza y elegancia
en el trabajo

LOCAL, Casa de Royo

VACUNA

Anti - tuberculosa Friedmann

Preventiva y curativa, mediante 1 o 2 vacunaciones

Vacuna descubierta por el sabio Profesor Dr. F. F. Friedmann, actual médico-Jefe del Instituto Anti-tuberculoso en Berlín, dependencia del Estado Alemán.

Llegó nueva remesa

Tratamientos en Costa Rica, por concesión especial. Únicamente por el Dr. Grillo, en San José.

ATWELL & Co., San José

Concesionarios exclusivos para la América Central y Panamá.

SE VENDE

CASITA COMODA CON SERVICIOS HIGIENICOS COMPLETOS

Tiene solar grande propio para hortaliza

Entenderse con MANUEL MARIN MOYA en su taller de carpintería
100 varas al Oeste de la Estación

Desde Liberia

Con el sombrero en la mano

Con motivo de la elocuencia que se gastara el Sr. Director General de Correos, al contestar los cargos que le hicimos, como defensores de los intereses del público, a cuyo servicio estamos, y de esta empresa a la que afecta hondamente, como es natural, el mal servicio de Correos en el país, nuestra entusiasta Agente y Corresponsal en Liberia, doña Sofía v. de Guillén nos refiere, que el año próximo pasa-

do certificó en la Oficina de Correos de aquella localidad, con valor declarado y aviso de retorno, una carta para España, con un billete de cinco dólares. Como el interesado no la recibiera, no obstante tenerse el recibo correspondiente de la oficina de la capital, después de inútiles reclamos del Administrador de Liberia, la señora de Guillén resolvió mandarle certificado al propio señor Toledo, el reclamo respec-

tivo, junto con el recibo comprobante del envío de la carta, y hasta la fecha está esperando la contestación a que está obligado, "con el sombrero en la mano".

Si el señor Administrador General de Correos nos dice ahora, que ese certificado no llegó a su poder, por cuya razón no ha contestado a doña Sofía, no nos queda más que exclamar, como el otro: "Hasta luego"...

Orquesta ROJAS

LA PREFERIDA POR SU
REPERTORIO SIEMPRE NUEVO

Informes en la Farmacia "El Sol"

EL MAS GRANDE SURTIDO

en mediería, sombreros y otros artículos los consiguen en
LA CASA DE LAS MEDIAS

Manuel Angel Hernández B.

Pasaje Coto Aguilar; Calle del Comercio, Cartago, C. R.

EXAMENES CIENTIFICOS DE LA VISTA
Ocurra al CONSULTORIO OPTICO RIVERA para todo lo que desee en enfermedades de la vista.

GUILLERMO RIVERA M.

Del Colegio Nacional de Jena, Alemania

SAN JOSE, FRENTE AL HOTEL COSTA RICA

FERRETERIA

Preferida por todos por sus precios y clases
CONSULTELA

JAVIER MONTOYA G.

Dos hombres y dos gestos

¡Cuántas veces el que pide un mendrugo para acallar el grito del estómago, al tocar a la casa del poderoso, recibe por respuesta las puertas en las narices y después, como un sarcasmo de la vida, se abre una ventana para hacerle tirado con desprecio ese mismo mendrugo!

Eso, en dos palabras, es lo que nos ha parecido la anacrónica felicitación del Sr. Presidente de la República para el aviador Bolaños, salida como una de sus tantas respuestas, al ser interrogado por el reporter de un diario capitalino.

Si no hubiera sido por la bondadosa protección de particulares, este hombre, que constituye una gloria para Costa Rica, no tanto por ser nuestro primer aviador, sino por aquel gesto admirable y sublime que lo engrandeció en Francia, no habría podido llegar hasta otro pueblo hermano que le abrió sus brazos para que pudiera lanzar el formidable mentís a los que dudaron de su saber. Y esta duda en nuestro Gobierno reviste una gravedad superior porque si no se creyó al hombre se debía haber creído a Francia que le ex-

tendió sus títulos. Este desconocimiento del deber es muy corriente entre nosotros y si bien nos sobra hospitalidad para el de afuera, que muchas veces nos conduce hasta recibir bochornos, para los nuestros y principalmente para los que no tienen acceso a la casa presidencial, llevando bajo el brazo una recomendación ridícula, jamás existe ni protección, ni reconocimiento de sus méritos.

Bolaños debe sentirse satisfecho de sus triunfos, pero hondamente resentido con los que estaban obligados a saber quién es él y quién es la Francia que le dió un título por merecerlo, y una pensión para aliviar las vicisitudes de su vida por la pérdida de una pierna en los campos de batalla, regado con su sangre, para que su patria se sintiera orgullosa de su hijo que quiso dejar allá una contribución admirable que dijera a la historia: Costa Rica dió sangre en la salvación de los aliados.

SON DOS HOMBRES DISTINTOS Y EL VALOR DE SUS GESTOS, BIEN DISTINTO TAMBIEN.

La brillante fiesta...

Viene de la primera

cia Zeller, Eva Ramos, Luz Argentina Troyo, Cristina Vargas, Nina Masís, Lilia Rivera, Adela Eiks, Berta Pacheco, Julia Calleja, Emilia Oreamuno, Dorita Odio, Flora Volio, Amalia Calleja, Virginia Céspedes, Ofelia Espinach, Leonor Jaramillo, María Luisa Sáenz, Esperanza Orozco, Silvia Coto, Claudia Pacheco, Carmen Espinach, Clementina Calleja, María Céspedes, Nery Bolaños, Irma Orozco, Nora Perino, Socorro Jurado, María Calleja, Flora Coto, Hortencia Pacheco, Julia Céspedes, Nelly Bolaños, Lilia Vargas, Nora Sanabria, Berta Bolaños, Amparo Rivera, Olga Ortiz, Marta Caamaño, Claudia Ortiz, Lidia Caamaño, Alicia Soto, Margarita Cartín, Julia So-

to, Catita Carazo, Elena Chacón y Virginia Ruiz,

Señores: Enrique Nazari, José Ma. Peralta, Julio Peña, Jesús Guzmán, José Miguel Jiménez, Ricardo Gutiérrez, Alfonso Maroto, Enrique Pucci, Oscar Gutiérrez, Guido Castro, Willie Guier, Asdrúbal Villalobos, Carlos Aragón, Manuel Lachner, Jorge Oreamuno, David Peralta, Napoleón Valle, Ferando Volio, Francisco Jiménez, Gonzalo Volio, Manuel de Jesús Quirós, Alberto Chacón, Gonzalo Ortiz, Claudio Herrera, Mariano Rodríguez, Guillermo Rivera, Antonio Willis, Julio León, Aurelio Calleja O. Carlos Luis G. Alberto Morúa, Gonzalo García, Ruben Morúa, Guillermo García, Camilo Cruz, S. Ricardo Sáenz, y algunos otros que se nos escaparon a nuestro lápiz.

El descontento de anoche...

Viene de la página 1

nador de no permitir los juegos y el abuso del licor, motivo por el cual se montó en servicio a varios piquetes de policiales que estuvieron visitando frecuentemente los lugares en que se sospechaba que había juegos y las taquillas.

El público se mostró en algunos momentos molestos con esta actividad que

al fin y al cabo resultaba grotesca en un pueblo de libertad.

Hoy, según las propias declaraciones del señor Gobernador, va a tenerse más vigilancia sobre el particular. Tampoco dejó anoche el señor Gobernador actuar los salones de los bailes populares como se había anunciado.

Vida Social

Va a obsequiar con unos helados a sus amigos en esta semana la señorita

Rosa Argentina Valerín. —De Alajuela llegó ayer tarde enfermo de cuidado

el niño Franck, hijo de doña Victoria M. de Kirkwood.

—Estuvo entre nosotros el señor Secretario de Educación Pública don Luis Dobles Segreda.

—Guarda cama doña Benita de Roldán.

—Partió anteayer para los Estados Unidos, a donde va a estudiar medicina, nuestro amigo don José Rafael Calleja.

D. P. MANDAS

Acaba de recibir y vende a precios bajos:

- Cemento Alsen
- Hierro para techos
- Tubos de cañería de media pulgada y accesorios.
- Alambre para Cercas
- Alambre para Gallineros

Trapos viejos pero limpios se compran en este Taller

AVISOS Económicos

Mínimum 4 inserciones - @ 0.75 cada vez hasta 25 palabras

Juan Rafael Guzmán

Abogado y Notario

CARTAGO

SE VENDE una magnífica finca en Santa Cruz de Turrialba constante de 183 manzanas, muy buen clima y excelente agua. Precio y condiciones favorables. Entenderse en Cartago con don Nabor Campos, y en San José con don Francisco Cubero.

SE VENDE: un lote en el punto más céntrico de la ciudad, una finquita al sur de la misma y un potrero en Dulce Nombre denominada El Quarco. Informes Manuel Antonio Céspedes Valerín.

OCASION

Por no poderla atender vendo una Barbería bien montada. Tiene máquinas eléctricas única en Cartago, además tiene un punto inmejorable en la calle del comercio. Para informes con su dueña Emilia v. de Elizondo o en la Sastrería de Ernesto Keiths, 150 varas al este del mercado de ganado.

Academia de Música

ABRIR UN curso especial de música para niños y niñas desde 7 años en adelante, y daré clases de piano, violín, guitarra y mandolina y teoría a quien lo desee. Vendo un piano—Frente al Hotel Robless señorita Sofia Casal, alumna 7 años; del Conservatorio Nacional de Bruselas.

PIEZAS AMUEBLADAS—Se alquilan, con servicio interior en lugar céntrico de la ciudad. Se dan informes en estas oficinas.

EN LIMON:—Se vende un magnífico tramo en el interior del mercado, propio para pulpería, venta granos u otro negocio. Es un lugar dominante. Informarán en esta redacción o don Belisario Gutiérrez Chavez Agente de este periódico que tiene su residencia frente a "La Libia"

TALLER DE Platería y Relojería

MIGUEL VALLE MADRIZ

250 vs. al Este del Cuartel CALLE DEL FERROCARRIL

Trapos viejos pero limpios se compran en esta Imprenta

DEPORTIVAS

A cargo de BAC ZARATE

Pasaron las fiestas, terminó el Carnaval, pero ha dejado en nuestro ánimo la grata impresión de haber presenciado diversiones que no imaginábamos; números tan bien preparados que cabe decir que talvez no se hayan visto no solo en Cartago sino en Costa Rica. Uno de los grandes acontecimientos ha sido la famosa eliminatoria futbolística efectuada entre los cocos del futbol costarricense; participaron los primeros equipos Alajuelense, Herediano, Libertad, y Orión, habiéndonos dado ocasión de admirar su verdadera valía, en el dominio de la pelota.

No haré reseña de los encuentros uno por uno; me limitaré a dar el orden de como se efectuaron las partidas y el resultado: correspondió el primer día jugar a los Heredianos contra la Libertad, un juego lucido con dominios alternos por ambos bandos, esfuerzos supremos por no dejarse eliminar y al fin el triunfo para los Heredianos 3 por 2 goals, eliminada la Libertad.

Segundo día

Alajuelense contra Orión. Aquí debo advertir que nosotros habíamos oído grandes elogios de ese ya famoso equipo "Orión" pero que no nos imaginábamos que se los merecieran tanto hasta ese día que los vimos actuar y que verdaderamente nos sorprendió su actuación; al final del juego el anotador había sido señalado tres veces por cada equipo; de consiguiente había empate. El Juez por tratarse de eliminatoria decisiva ordenó jugar dos tiempos cortos más, pero el Orión rehusó hacerlo por motivo justificado, sus jugadores habían tenido encuentro la víspera contra otro equipo fuerte, estaban golpeados, cansados y para luchar con equipos de la magnitud del Alajuelense se necesita buenas condiciones físicas; no era fácil, pero ellos calcu-

laron que aquellos minutos más de juego podría causarles un fracaso dado su maltrato y prefirieron darle la partida ganada al Alajuelense. De tal suerte que quedaba el final de la eliminatoria entre Herediano y Alajuela; ambos equipos se presentaron con lo mejor de su cartel, aun más, el Alajuelense llenaba su parte floja de diario con un nuevo elemento, colocaba Pepe Fernández a la puerta, ese portero del Turrialba, pero de seguro que de seguir jugando a la portería del Alajuelense podrán éstos contar con que han completado su famoso once.

Tras una verdadera batalla logró el Alajuelense vencer a los Heredianos por tres tantos a dos, llevándose la famosa copa que bastante les costó conquistar. Felicitaciones muy sinceras merecen todos esos simpáticos deportistas que tuvieron la amabilidad de cooperar con su valioso contingente al éxito de las brillantes Fiestas Cívicas.

SASTRERÍA DE ERNESTO FEOLI

Serie B. — Sorteo 16

Favorecido No. 106

de Jorge Coto

Este sorteo se verificó en la Agencia de Policía.

Vendo un smoking grande

SASTRERÍA "LA MODA" ALFREDO GUZMAN E HIJOS

Serie C. - Sorteo No 34 Favorecido el No 33 que pertenece a Félix Martínez

Serie CARTAGO - Sorteo No. 8 Favorecido el No. 18 que pertenece a Rogelio Robles P.

Estos sorteos fueron hechos en la Agencia de Policía

El Debut del martes en el TEATRO VARIEDADES

Miami Follies

COLORED REVUES



PAN CALIENTE A TODA HORA

CARTAGO

PANADERIA DE LUIS FELIPE ODIO

Teléfono 76